

Exposition Aléas
Camille Massel et Véronique Thiam Petit

Drôle de titre pour une exposition, n'est-ce pas ? Il dit pourtant les risques pris et encourus ; il dit les incertitudes et les doutes que ressentent les artistes. Et aussi les réussites, les espoirs et les bonheurs vécus.



ALÉA(S)

CAMILLE
MASSEL / VÉRONIQUE
THIAM PETIT
9.09 – 18.09.2022

Exposition à l'Espace Europa, Salle de la Paix
73 rue de Pont-à-Mousson, Montigny-lès-Metz
Exposition dans le cadre des Journées Européennes du Patrimoine.
Entrée libre, ouvert du vendredi au dimanche de 14h à 18h.

Non, les dés ne sont pas jetés d'avance.

ALÉA(S), c'est surtout aller à.

À la recherche jamais close du temps en cours. Tant qu'il est là.

Camille Massel vit la création comme une thérapie. Agir avec virulence sur des cartons récalcitrants, calmer le jeu sur des plaques d'argile douces et tendres. Et reprendre ainsi le fil de la vie quotidienne dans une relative sérénité. Mais Camille ne sera jamais une fourmi docile...

Véronique Thiam Petit, plasticienne et danseuse, se frotte à l'art en tant que calligraphe de mouvements. Elle joue avec le trait qui erre dans l'espace et s'évade dans l'imaginaire. « Si la vie est parfois déchirée, et qu'un tsunami vous entraîne au creux de la vague, il faut, du noir, remonter au sommet vers la couleur ».

Exposition ouverte au public du vendredi au dimanche de 14h à 18h.

Espace Europa, Salle de Paix

Contact presse

Emilien CUNAT

03.87.55.74.25 / 07.60.16.86.90

emilien.cunat@montigny-les-metz.fr